

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Mobilfunkversorgung in deutschen Küstengewässern

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den Stellenwert einer mobilen Breitbandverfügbarkeit in den deutschen Küstengewässern für die Wettbewerbsfähigkeit des Hafen- und Schifffahrtsstandorts Deutschland im Allgemeinen sowie aus Sicht der Lotsen, Reeder und Seeleute im Besonderen?

Wie schätzt der Senat die Mobilfunkversorgung im 200-Meilen-Bereich der ausschließlichen Wirtschaftszone der Nordsee ein und wo bestehen in welchem Umfang nach seiner Kenntnis „Funklöcher“?

Was unternimmt der Senat, damit diese „Funklöcher“ perspektivisch geschlossen werden, welche technischen Lösungen kommen dafür in Betracht und wie bewertet er in diesem Zusammenhang beispielsweise das Projekt Coast-Link™?

Susanne Grobien, Carsten Meyer-Heder, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU